



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Juni 2012

Neue Fußbälle für die Schule

Wie bereits im vergangenen Jahr bei den Basketballbällen hat der Förderverein „Auenwaldschule Grundschule Böklund“ e.V. erneut mit Hilfe von Eltern, Lehrern und Schülern wieder erfolgreich Nutella-Punkte gesammelt. Bei der derzeitigen Sammelaktion konnten schon neun Fußbälle erstanden werden, über die sich die Schüler bereits freuen konnten. Da der Förderverein vor kurzem ebenfalls neue Tornetze auf dem Schulhof angebracht hat, können die Bälle intensiv genutzt werden.

Nun gibt es auch Schüler, die die Pausen nicht mit Fußballspielen verbringen. Diesen wird ebenfalls zukünftig eine neue Spielmöglichkeit geboten. Nachdem beim Sponsorenlauf eine Menge Geld von den Kindern „erlaufen“

wurde, sind bereits zwei Storchennestschaukeln bestellt, die hoffentlich noch vor den Ferien aufgebaut werden können.

Und im nächsten Winter soll der Spaß im Schnee auch nicht zu kurz kommen. Dafür hat der Förderverein schon vorgesorgt und zwanzig Porutscher gekauft, da die vorhandenen durch den intensiven Gebrauch ziemlich gelitten haben.

Wir wünschen den Schülern der Grundschule viel Spaß mit ihren neuen Spielgeräten und danken den Mitgliedern, Sponsoren, Spendern und Förderern für die Unterstützung. Ohne Sie und Euch wären diese ganzen schönen Dinge überhaupt nicht möglich. Für den Förderverein

Anja Hand